

COLUMNAS SSC



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
EXCÉLSIOR	Frentes Políticos	Compromiso liquido	<p>La presidenta Claudia Sheinbaum visitó Durango para supervisar la planta potabilizadora Guadalupe Victoria y anunciar la construcción de la presa El Tunal II, con la promesa de garantizar agua de calidad en la región.</p> <p>Acompañada por el gobernador, Esteban Villegas, y el titular de Conagua, Efraín Morales López, la mandataria destacó la innovación tecnológica del proyecto, mientras Villegas subrayó su impacto a largo plazo para el desarrollo estatal. Con estas obras, el gobierno federal y estatal buscan atender una de las principales demandas de la población, el acceso sostenible al agua. Bien básico.</p>
EL UNIVERSAL	Bajo Reserva	Veloces deslindes morenistas de abogado de El Mayo	<p>Primero el gobierno de Tamaulipas y luego la dirigencia nacional de Morena se apresuraron a deslindarse de uno de los abogados que representa a Ismael El Mayo Zambada. La administración del morenista Américo Villarreal dijo que Juan Pablo Penilla, cuyo nombre aparece como representante legal en la carta que el capo entregó al consulado de México en Nueva York para pedir que se gestione su repatriación, no es funcionario ni asesor de su gobierno. Reconoció que sí fue nombrado en 2023 asesor honorífico del gobernador, pero no se concretó porque apenas unas horas después fue revocado. Poco después, la presidenta de Morena, Luisa María Alcalde, dijo Villarreal que no hay ningún registro de que haya sido asesor de la campaña federal de su partido en 2024. Aparte del nombramiento efímero, hay una foto de Penilla junto a distinguidos morenistas en un acto del expresidente López Obrador y otra en un evento de la campaña presidencial. Esta semana se definirá la postura jurídica de México frente a esa solicitud. Por lo pronto, nadie quiere que se le asocie con la defensa de El Mayo.</p>
EL UNIVERSAL	El Caballito	Primero casa por casa, ahora gancho por gancho	<p>La jefa de Gobierno, Clara Brugada, anunció que ahora los fines de semana también saldrá a visitar cada una de las 16 alcaldías, tal y como lo hace los otros días como parte del programa Casa por Casa, aunque en este caso será para promover la clase masiva de box programada para el próximo 6 de abril en el Zócalo capitalino. Por cierto, nos recuerdan que doña Clara fue la impulsora de esta actividad desde el sexenio pasado, cuando era alcaldesa de Iztapalapa, por lo que ahora busca dar un nocaut con la convocatoria, motivo por el cual estará visitando cada una de las demarcaciones para encabezar los entrenamientos previos. Eso sí, la mandataria no va sola, los integrantes del gabinete la acompañarán.</p>



Síntesis informativa

23 de febrero de 2025

EL UNIVERSAL	La Idea a Destacar Ulrich Richter	El elogio de Trump a Claudia	<p>Donald Trump agitaba los aires el pasado miércoles cuando designó a seis cárteles de la droga como organizaciones terroristas: Cártel de Sinaloa, Cártel de Jalisco Nueva Generación, Cárteles Unidos, Cártel del Norte, Cártel del Golfo y la Nueva Familia Michoacana.</p> <p>El pasado jueves también Canadá denominó a cárteles mexicanos como grupos terroristas. Horas más tarde, Trump recordaba una llamada con la presidenta de México y la sorpresa fue como lo refirió el propio mandatario durante su mensaje en la cumbre FII Priority, en Miami: "He estado hablando con la presidenta de México, es una mujer maravillosa" y le agradeció la campaña contra las drogas. Trump. "Le agradecí por eso". Según el presidente de EU, Claudia Sheinbaum le explicó algo que realmente le llegó. Le declaró "No somos una nación de consumo. Somos una nación de valores muy fuertes". Trump defendió: "Nosotros también los tenemos. Nuestras familias están devastadas por lo que está pasando con el fentanilo".</p>
EL HERALDO DE MÉXICO	Sacapuntas	Protegerán a candidatos	<p>Como ocurrió en la elección federal de 2024, ahora la Segob, a cargo de Rosa Icela Rodríguez, y la Secretaría de Seguridad, de Omar García Harfuch, otorgarán escoltas a los candidatos a puestos del Poder Judicial. Los aspirantes deberán solicitar la protección, que será evaluada, y a quienes lo ameriten por el grado de riesgo se les concederá.</p>



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC